
 
 

 
 

 
个人述职报告 

本人庄国宏，现任体卫艺教育中心主任助理职务。结合一年来

工作情况，汇报如下： 

本人以党的十九大会议精神为引领，高举社会主义伟大旗帜，以邓

小平理论和“两个率先”重要思想为指导，深入学习实践科学发展

观，进一步解放思想、实事求是、改革创新，并以此作为工作的航

向，始终坚持以人为本，“教书育人”的教学宗旨，处处以一名教

师的身份严格要求自己。工作中，团结其他教师，共同搞好教学工

作，同时克服困难，努力完成好学校分配的教育、教学工作。本人

积极、认真参加各种政治、业务学习、教研活动，从不无故缺席。

认真参加听课与集体备课，各种教学计划齐全，并通过听课等手段

来吸取他人的长处，不断提高自身素养。本人担任校体卫艺处主任

助理一职已经第六年，主要分工管理体卫艺下属几个体育中专班及

3+3 班级专业建设、教学管理及全校体育课程排课安排、常规性全

校体育数据管理工作。历年以来，除了每学期的体育与健康课程排

课、协助教务处完成体育班普通课程、专业课程排课以及所 

缺专业教师的外聘工作；完成全国体质健康测试成绩上报；多次与

常州工程职业技术学院沟通，完成休闲体育班 17级休闲体育班

3+3 转段条件协商、制定、及落实、检查工作，单招考试组织工

作，目前有 18 人已确定要转段，为本专业结束圆满画上句号。组

织了我校校园体育文化节活动及校运会开展、引体向上比赛、平板

支撑比赛等多项群体活动，效果斐然。 



这一年我主要通过听课、督导、查看教案、当面辅导等手段多

次对年轻教师作出指导。 

近年来我校各种规章管理制度日益完善，本人除了严格遵章守

纪以外还及时将各种最新要求及时传达给每个体育教师，一切事宜

按规章，走流程，不断学习，不断进步。  

疫情防控期间，本人还担任了苏高工校区的防控防疫工作协调工

作。 

存在问题及对策建议: 

大课间、冬季长跑、球类联赛等常规群体活动开展情况尚不规范，

还需形成制度化；体育课堂教学质量还需提升。 


